



Michaël Ngadeu Ngadjui appelle à une union sacrée autour de la sélection du Cameroun.

Sa non-convocation continue d'alimenter les débats dans l'espace public. Le défenseur des Lions Indomptables Michaël Ngadeu n'ira pas au Qatar, il se contentera de suivre les matchs du Cameroun devant son petit écran.

Qu'à cela ne tienne, le colosse défenseur de la Gantoise, champion d'Afrique en 2017, souhaite voire une union sacrée autour de la sélection du Cameroun.

Sur son compte instagram, Michaël Ngadeu s'est exprimé à cœur joie : « **HELLO LA FAMILLE, Nous sommes au Qatar, Nous sommes en course pour l'un des trophées les plus prestigieux au monde. Écrivons une nouvelle page de Notre histoire footballistique, LE CAMEROUN COMPTE SUR NOUS. Chacun de Nous a un rôle Capital à jouer dans cette compétition Des gradins comme devant nos écrans SOUTENONS avec la dernière énergie, NOS VALEUREUX GUERRIERS sur le champ de bataille, qui donneront le meilleur d'eux afin d'hisser plus haut les couleurs de notre drapeau. NOUS AVONS LE DROIT DE REVER. ALLEZ LES LIONS, ALLEZ LES GARS MERCI A TOUS** », a écrit le défenseur camerounais

Le Cameroun entre le compétition le 24 novembre contre Suisse , Les Lions affronteront pas la

suite la Serbie le 28 novembre, avant de jouer le dernier match de la phase de groupe le 2 décembre contre le Brésil.